



# Chrono 4 "21-42"

Eberhard & Co. en 2021 célèbre le vingtième anniversaire de Chrono 4, modèle emblématique qui au tournant du nouveau millénaire a révolutionné la lecture du temps, en étant le tout premier et unique chronographe dans l'histoire de l'horlogerie à présenter quatre compteurs alignés, grâce à un système breveté et design déposé. Pour fêter cet événement important, la collection Chrono 4 s'enrichit d'une nouvelle édition: Chrono 4 "21-42", chiffres porte-bonheur qui évoquent l'année de lancement, ainsi que la taille du boîtier. Disponible en deux versions différentes de lunettes assorties à des cadrans aux finitions diverses – soleil ou Clous de Paris – tous dotés de compteurs à finition azurée, la Chrono 4 "21-42" est proposé sur bracelet en alligator ou en gomme, ou sur le bracelet Chaque en acier. Chrono 4 "21-42": vingt années d'histoire, vingt années de succès et d'innovation.

Eberhard & Co. in 2021, celebrates 20 years of Chrono 4. After having entirely transformed the reading of time at the dawn of the new millennium, this iconic model is the first and only chronograph in the history of watchmaking to boast 4 aligned counters, thanks to a patented device and a registered design. To mark such an important anniversary, the Chrono 4 collection is set to be enriched with a new model: Chrono 4 "21-42", the lucky numbers recalling the year of the launch and the size of the case. Available in two different choices of bezel, combined with dials featuring different patterns (soleil or clous de Paris), but all with azuré finished counters, Chrono 4 "21-42" can be paired with a strap in either alligator leather or rubber, or with the Chaque steel bracelet. Chrono 4 "21-42": twenty years of history, twenty years of success and innovation.



CHRONO  
4  
21-42





CHRONO  
21-42



31073.05

Automatique Acier  
Automatic Steel  
Ø 42 mm △ 50 m.



31073.03

Automatique Acier  
Automatic Steel  
Ø 42 mm △ 50 m.



CHRONO  
21-42



31073.01

Automatique Acier  
Automatic Steel  
Ø 42 mm △ 50 m.



31073.02

Automatique Acier  
Automatic Steel  
Ø 42 mm △ 50 m.



CHRONO  
21-42



31073.04

Automatique Acier  
Automatic Steel  
Ø 42 mm △ 50 m.



31073.04

Automatique Acier  
Automatic Steel  
Ø 42 mm △ 50 m.



CHRONO  
21-42



31073.12

Automatique Acier  
Automatic Steel  
Ø 42 mm △ 50 m.



31073.12

Automatique Acier  
Automatic Steel  
Ø 42 mm △ 50 m.



CHRONO  
21-42



31073.13

Automatique Acier  
Automatic Steel  
Ø 42 mm △ 50 m.



31073.13

Automatique Acier  
Automatic Steel  
Ø 42 mm △ 50 m.



# Chrono 4 PARDS

## *édition limitée*

Le design iconique du Chrono 4 “21-42” rencontre le monde de l’Ouest en **trois éditions limitées exclusives** dédiés aux 75ème anniversaire de Tex Willer et de ses Pards. L’iconique chronographe de la Maison est proposé en **deux versions de collection, chacune en 150 exemplaire**. Le boîtier en acier et la lunette en céramique s’accompagnent du choix de la teinte du cadran: **bleu** avec fond reproduisant le profil classique des déserts américains en couleur sable ou **noir** avec un dessin ton sur ton. Pour rendre cette collection limitée encore plus exclusive, la Maison propose également un **troisième modèle fabriqué en seulement 75 exemplaires**. Disponible avec un boîtier en acier recouvert de **DLC (DLC-BROWNZ)** de couleur marron et un cadran au motif sable, dans un style résolument western.

The iconic design of the Chrono 4 “21-42” meets the world of the west in **three exclusive limited editions** dedicated to the 75th anniversary of Tex Willer and his Pards. The iconic chronograph is available in **two collectible versions of 150 pieces each**, where the stainless-steel case and ceramic bezel are complemented by the choice of shades of the dial: **blue** with a background reproducing the classic profile of the American deserts in sand or **black** with tone-on-tone design. To make this limited collection even more exclusive, the Maison also offers a **third model made in just 75 pieces**. Available with **brown DLC (DLC-BROWNZ)** coated steel case and a dial with a sand design in full western style.



REF. 31078/31079



REF. 31080







Registered Design

31080



CHRONO  
PARDS  
LIMITED EDITION



31080

Automatique Acier DLC-BROWNZ  
Automatic Steel DLC BROWNZ  
Ø 42 mm △ 50 m.  
Limited Edition 75 pieces



1887

CHRONO

PARDS

LIMITED EDITION



31078

Automatique Acier  
Automatic Steel  
Ø 42 mm △ 50 m.  
Limited Edition 150 pieces



31079

Automatique Acier  
Automatic Steel  
Ø 42 mm △ 50 m.  
Limited Edition 150 pieces